

## ABSTRAK

**Fachdrian Rahman : Pengaruh Pendapatan Margin *Murabahah* berdasarkan PSAK 102 terhadap Laba Perusahaan pada Bank Muamalat periode 2013 – 2020.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pendapatan margin *murabahah* yang diduga mempunyai dampak positif terhadap laba perusahaan yang diperoleh pada Bank Muamalat periode 2013 – 2020. Fenomena yang terjadi, yakni adanya ketidaksesuaian dengan teori yang ada. Ketika pendapatan margin *murabahah* naik, maka laba perusahaan ikut naik ataupun sebaliknya. Namun fenomena yang terjadi ketika pendapatan margin *murabahah* meningkat sedangkan laba perusahaan menurun ataupun sebaliknya.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui perkembangan pendapatan margin *murabahah* dan laba perusahaan, serta untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan margin *murabahah* terhadap laba perusahaan pada Bank Muamalat.

Bank Syariah memiliki tiga jenis produk yaitu produk penghimpunan dana, penyaluran dana, dan jasa. Kegiatan utama yang menjadi sumber pendapatan bagi bank adalah penyaluran dana atas pembiayaan. Produk pembiayaan dengan akad jual beli salah satunya adalah pembiayaan *murabahah* yang memberikan keuntungan dalam bentuk margin yang dapat mempengaruhi laba pada bank syariah tersebut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Informasi pada penelitian ini memakai data sekunder berupa laporan keuangan triwulan Bank Muamalat periode 2013 – 2020. Ada pun metode analisis data yang digunakan antara lain analisis deskriptif, analisis deret waktu, analisis regresi linier sederhana, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t).

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Perkembangan pendapatan margin *murabahah* bersifat fluktuatif dengan 25 kali mengalami peningkatan dan 7 kali mengalami penurunan. (2) Perkembangan laba perusahaan bersifat fluktuatif dengan 19 kali mengalami peningkatan dan 13 kali mengalami penurunan. (3)  $H_0$  ditolak  $H_a$  diterima yang artinya pendapatan margin *murabahah* berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan pada Bank Muamalat dengan hasil uji t sebesar  $t_{hitung} = 2,758$  dan  $t_{tabel} = 2,04227$  ( $t_{hitung} > t_{tabel}$ ) dengan signifikan sebesar  $0,010 < 0,05$ .

**Kata kunci : Pendapatan Margin *Murabahah* dan Laba Perusahaan.**